



8^{DE} SEPTIEMBRE DE 2025: DÍA 7 DEL CAPÍTULO GENERAL ORDINARIO

Tras el descanso dominical, en el que los miembros del capítulo también participaron en la canonización de los santos Carlo Acutis y Pier Giorgio Frassati en la plaza de San Pedro, el Capítulo General Ordinario se reanudó con los trabajos del séptimo día.

La jornada comenzó con la celebración de la Santa Misa de la Natividad de la Santísima Virgen María, presidida por el P. Félix Usman, de la Provincia de Nigeria. En su homilía, el P. Félix destacó la gracia de la que gozó María, que la convirtió en un punto de inflexión en la genealogía de Jesús y, por tanto, en nuestra historia de salvación. María fue también una mujer de gran interioridad, que meditaba todo en su corazón. Además, su humilde obediencia anunció la llegada de nuestro Salvador Jesucristo. La gracia, la interioridad y la humildad que caracterizaron la vida de María son valores que Agustín apreciaba. Son valores que también debemos apreciar, especialmente en estos días de preparación para elegir un nuevo prior general para nuestra Orden.

Después de la misa, los hermanos procedieron a desayunar y reanudaron la asamblea general a las 09:30 a. m. La asamblea se dividió en grupos regionales para mantener conversaciones sobre la inminente elección de un nuevo prior general.

La asamblea general se reanudó a las 11:15 a. m. Se brindó la oportunidad de escuchar las preocupaciones y propuestas surgidas de las conversaciones regionales. Las preocupaciones se referían al poco conocimiento de los posibles candidatos por parte de muchos y su visión sobre el futuro de la Orden, lo que llevó a deliberar sobre la posibilidad de que los principales candidatos se presentaran y expusieran su visión sobre la Orden.

Después de que se descartara la propuesta de revisar el programa del capítulo, el prior general saliente, P. Alejandro Antón Moral, entregó el sello de autoridad al presidente del capítulo, P. Joseph Farrell. Con ello, su mandato llegó a su fin y se declaró vacante el puesto de prior general.

Se invocó al Espíritu Santo sobre los miembros del capítulo cantando el himno *Veni Creator*. A continuación, el secretario general, P. Pasquale di Lernia, leyó los requisitos para el cargo de prior general, de acuerdo con lo dispuesto en las constituciones, n. 431. Además, el secretario general también informó sobre el número de votos necesarios para elegir al prior general, es decir, tres quintas partes de los votos.

En la primera ronda de votaciones, ninguno de los candidatos alcanzó la mayoría de tres quintos necesaria para ser elegido nuevo general. Por lo tanto, los frailes procedieron a la oración del mediodía y se retiraron para almorzar.

Tras la pausa para almorzar y un breve descanso, los frailes regresaron a la sala de conferencias a las 16:00 horas para la segunda ronda de votaciones, en la que tampoco ningún candidato obtuvo la mayoría requerida. A continuación, se inició una tercera ronda de votaciones, que terminó de forma similar, sin alcanzar la mayoría requerida. Con ello, se suspendió el proceso de votación, que se reanuda tras 24 horas, de



acuerdo con los requisitos de las Constituciones. Así concluyó el programa del día, que se reanuda a las 09:30 horas del día siguiente.